

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrarages et l'année en cours ne sont pas payés.
Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXIII

VENDREDI, 31 MARS 1899

No 13

COMMERCE, INDUSTRIE, FINANCE

L'Angleterre importe deux millions et demi de livres de miel de l'étranger, ce qui représente environ \$155,000.

Le Pérou, le Chili et les Etats-Unis fournissent la plus grande partie de ce miel.

Le Canada, la France, l'Australie, l'Allemagne, l'Italie et les Indes occidentales en fournissent de petites quantités, seulement.

Il y a là un commerce à développer pour une maison entreprenante.

La houille est le produit le plus important du sous-sol japonais; la production qui, en 1894 était de 4,268,135 tonnes, est passée, en 1895, à 4,772,656 tonnes.

Le cuivre vient ensuite avec 18,005 tonnes pour 1895; cette industrie est stationnaire au Japon.

L'antimoine s'y trouve également; il en a été exporté, en 1895, pour 289,975 yens.

Le Japon est pauvre en fer; en 1895, il n'a été produit, dans tout l'empire, que 15,760 tonnes de fonte, 4,015 tonnes de fer et 932 tonnes d'acier.

On y rencontre de l'or (1,275 livres en 1895), et de l'argent (125,000 livres en 1895).

Enfin, il existe, près d'Amuse, dans la préfecture d'Echigo, une région pétrolifère qui a donné, en 1893, plus de 3,000,000 de gallons.

Le Japon produit aussi une certaine quantité de soufre provenant de solfatares. Tout le soufre produit est exporté aux Etats Unis.

On annonce de la Pointe-au-Père, P. Q., que deux manufactures d'amidon vont commencer leurs opérations à Ste-Luce. Cette place est située dans un riche district consacré à la culture de la pomme de terre.

Une dépêche de l'ambassadeur d'Angleterre à Madrid mande que la perte des marchés coloniaux, qui alimentaient fortement le commerce d'exportation de l'Espagne, a déterminé le gouvernement à prendre des mesures pour ouvrir de nouveaux débouchés aux produits espagnols et développer ceux qui sont déjà connus.

C'est dans ce but qu'un ordre royal vient de décider la création, au Ministère des Affaires étrangères, d'une division spéciale chargée de fournir des renseignements commerciaux et des statistiques et de seconder les exportateurs et les gens d'affaires en général.